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第2448回 2016年12月7日例会報告

【出席報告】 SAA  門倉 光正

例会

出席計算
会員数

出席 欠席 出席率％ ＭＵ
修正

出席率％

12/ 7 31 24 7 77.42
11/20 30 26 4 86.67 1 90

会員総数 37名

（ 内名誉会員 4名 ・ 出席免除会員 7名 ）
通算出席率 89.84%

11/20メークアップ・槍木会員

点 鐘 会長 鎌形 芳法

斉 唱 君 が 代

ソ ン グ 四つのテスト
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【ニコニコボックス】

◇結婚記念日 ・西村 清会員 ・西村 頼子会員
・竹村 信彦会員

◇第９分区情報研修会終了しました。
ありがとうございました。 高橋 宏一ＡＧ

◇会頭退任 大畑 喜信会員
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≪報告事項≫
1.会計報告

2.11月10日(木)第4回第9分区会長幹事会について
成田ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ担当
情報研修会について・IMについて

3.八街市社会福祉大会 会長出席

4.平成29年度成人式の出席について
1月８日会長出席予定

5.2016～2017年度ロータリー情報研修会 12月2日開催

6.その他

≪審議事項≫
1.次年度役員・理事の選出について

萬来会長エレクトより発表

2.寄付金の配分について
夏祭り31,150円産業祭り売上64,800円寄付18,000円

配分・日赤千葉20,000円 NHK歳末20,000円
・八街市歳末たすけあい 43,950円
・八街市社会福祉協議会 30,000円

3.50周年の残金について
・55周年準備金50万円
・特別会計50万円（理事会承認にて可能）
・一般会計163,256円

4.ロータリー定款の変更について 来年度に変更予定

5.12月21日(水)クリスマス例会についてふらんす屋にて
(18時開始)会費5,000円ビンゴゲ－ム等

6.その他 書き初め大会平成29年1月18日20,000円寄付

【会長挨拶】 会長 鎌形 芳法

早いもので今日は12月の第一例会となります。ガバ
ナー公式訪問が済み、すぐ八街市産業まつりがあり
（30分強で完売）・八街市社会福祉大会があって、先
週12月2日に情報研修会と行事が続きました。今年
は12月21日に予定されているクリスマス例会が最終
例会となります。 早いもので、後1ヶ月弱で今年度の
半分が終わろうとしています・・・。
今日は11月24日に行われました第37回八街市社
会福祉大会に参加した感想を話したいと思います。
ロータリークラブの年間スケジュール行事予定に組
み込まれているものですが、この参加は地域社会に
貢献する意義ある活動の一つであると強く感じました。
当日は、まさかの大雪（50年ぶり）これが想い出に残
る雪となりました。大会次第はオープニングから始ま
り・大会式典・活動発表と手話通訳のもと進みました。
ロータリークラブは式典の中で「地域ぐるみ福祉推進
標語・ポスター入賞児童」に直接授与するもので、ポ
スターの部は（ 実住小 4年 小林翼陸さん）・標語の
部は（八街東小4年 柴崎侑良さん）の二人に八街
ロータリークラブ会長賞を授与いたしました。２名の小
学生に授与したのですが、こんにちの子供の名前は
複雑で、事務局松原さんがフリガナを付けて下さり助
かりました。賞状の授与、頂くことは時たまあっても授
与することは初めての経験であり、緊張し忘れられな
い素晴らしい経験となりました。

八街市社会福祉協議会より感謝状をいただきました。

【理事会報告】 幹事 生形健一
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～次年度 役員・理事～

≪役員≫
会長 萬来謙一
会長エレクト 山本和男
幹事 平野雅敏

副会長（管理運営委員長） 門倉光正
会計 白𡈽健司
ＳＡＡ 門倉光正
直前会長 鎌形芳法

≪理事≫
福田 守 （会員増強退会防止委員長）
荒木由光 （職業奉仕委員長）
増田 繁 （社会奉仕委員長）
伊藤嘉一 （国際奉仕委員長）
笹川英一 （青少年奉仕委員長）
高橋宏一 （パスト会長）

【幹事報告】 幹事 生形健一

◎RLI （ロータリー・リーダーシップ研究会）
パートⅠ 開催のご案内
日 時： 2017年2月27日（月）
受 付： 9時40分 開会 10時10分～ 18時10分
場 所： 千葉市民会館 3階特別会議室2

◎第２回二輪車「初詣ツーリング」のご案内
開催月日：2017年1月18日（水）
午前10:00（集合）～午後2:00（現地解散）

※雨天時中止（小雨含む）
集合場所：東関東自動車道〔大栄PA下り潮来

方面 午前9:30～10:00集合〕
行 先：香取佐原方面

〔香取神宮・佐原市内等〕

◎第40回R.Y.L.A.セミナー開催のご案内
日時：平成29年2月25日～26日（1泊2日）
場所：サンライズ九十九里
参加者：青少年：16歳～30歳

（男女各1名以上）

◎第1回日本RYLAセミナー開催のお知らせ
開催月日：2017年3月24日～26日
開催場所：全トヨタ労連研修センター

つどいの丘（愛知県）
応募資格：20歳～30歳（国内勤務か律学）
選 考：書類（小論文含む）による選考

◎成人式ご臨席のお願い（会長）
日時：2017年1月8日（日）午前10時から
会場：八街市中央公民館 大会議室

◎八街市及びＮＨＫ歳末たすけあい募金のお願い

◎受贈週報・・・成田ＲＣ 印西ＲＣ

【年次総会】 司会 会長エレクト 萬来 謙一

皆様こんにちは。
１２月２日 富里のラディソンホテル成田で開催され

たロータリー情報研修会には、分区内６クラブから110
名という多くの会員が参加され、成功裏に終了するこ
とができました。ありがとうございました。
今日はガバナー補佐幹事であり、クラブの親睦・プ

ログラム委員の福田さんから、情報研修会の報告と、
ガバナー公式訪問にガバナーと同行した報告をして
ほしいということですので、この場所にはたびたび立た
せていただいておりますが、今日もガバナー補佐から
の報告をさせていただきます。

情報研修会では入会5年未満のロータリアンの出
席は３０数名になりました。地区内１４分区の中で、最
後の情報研修会でもあり、公式訪問も一段落したので
青木ガバナーにもご出席いただきました。司会は成田
RCの諸岡（靖彦）地区研修副委員長が行いました。研
修会は金子公久地区RLI小委員会委員（成田CＰRC）
により、パワーポイントを使ってロータリーの解説の

【会員卓話】 第９分区ＡＧ 高橋 宏一
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基調発表が行われ、新会員にとって非常に分かりや
すかったと好評だったようです。次に13テーブル×8
人のテーブルディスカッションが途中席を移動して2
回行われました。テーブル数も多かったのですが、
幸い成田、成田ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝRCの両クラブには多くの
地区研修委員、RLI委員、DL修了会員がおりました
ので、13テーブルの内9テーブルは分区内の会員で
ＤＬをお願いすることができました。分区外のDLには
堀内正一地区奉仕PJ委員長（木更津）、海寳勘一地
区RLI委員長（千葉西）、土屋俊夫地区研修委員（成
田空港南）、清田浩義地区RLI委員（千葉）の４氏に4
テーブルはお願いしました。あまりにも多い人数のた
めに、隣のテーブルの声で議論が集中できないので
はないかと心配しましたが、隣のテーブルの声もさほ
ど気にならずに議論は盛り上がりました。全体会議は
諸岡研修副委員長の巧みなリードで、新会員からもう
れしい感想が述べられました。最後に白鳥政孝地区
研修委員長（市原）から講評があり、予定通りに終了
しました。
今回の研修会については、約１年前から日程の調

整等が始まりました。地区研修委員会、RLI小委員会
の委員のご都合や担当委員の割り振り、公式訪問と
の日程調整で地区研修委員会でも大変なことであっ
たようです。私は11月に第9分区内クラブの公式訪問
が集中しているので、はじめから第９分区は公式訪
問が一段落してからの最後にしようと決めていました。
はじめは１２月４日に設定したのですが、成田クラブ
から日曜日は避けてほしいということで、第9分区で
は水曜日に例会を開いているクラブが八街を含めて
3クラブあるので、１１月30日の水曜日に設定したら、
白鳥さんと諸岡さんの日程がふさがっていて、結局１
２月２日の金曜日に決めました。ラディソンホテルも2
回変更に応じてくれました。そして１１月１０日に成田
で開催された第９分区会長・幹事会には、諸岡研修
副委員長にもご出席をいただき、研修会について詳
しく説明をしていただきました。資料作りについては、
一番早く実施した第３分区Bの金親ガバナー補佐の
お宅に10月末の夜お伺いして、資料を提供していた
だきまして、それを参考に諸岡さんにもお聞きして、
資料作りを進め、出席メンバー表、席の移動表、テー
ブル名札等を作りました。
私と諸岡副委員長、白鳥研修委員長とは１０回以

上のmailのやり取りがあり、万全を期しました。また１０
月から１１月はガバナー補佐訪問、ガバナー公式訪
問が４クラブあり、また八街のお祭りもあり、時間的に
非常に忙しい月でした。毎晩のようにパソコンに向
かっていた状況でした。一番困ったのは開催間際に
なって各クラブから出席取り消し、逆に急な参加申込
があり、開催当日ラディソンホテルへ出かける３０分前
にも新たな申し込みがありました。とにかく名簿と名
札は用意してあげたいというのが私の考えでしたの
で、最後まで対応することにしました。当日の受付に
おいても登録漏れや、多くの当日登録があり、松原さ
んはじめ各クラブの事務局員の方々も大変混乱して

いたようでした。名札の作成では表裏で上下逆さまに
プリントしなければなりませんので、その作り方も今回
覚えました。鎌形会長、福田分区幹事のお二人には
資料をセットするのを手伝っていただきました。
研修会では第4分区以外はどの分区でも懇親会は

設定されなかったようです。
２月１８日にはIMが成田日航ホテルで開催されま

す。今からスケジュール表に入れておいてください。

本日はクラブ年次総会が無事終わりました。萬来
会長エレクトには大変お骨折りいただいたことと思い
ます。ロータリーは今日から次年度に向けて動き始め
たということになります。私は昨年９月からガバナー補
佐の研修が始まり、正式就任からも５ヶ月が経過しま
した。地区においても一昨日5日には第2回目の次年
度ガバナー補佐会議が開催されており、寺島年度に
向けて、着々と進んでいる状況です。1月１５日からは
カリフォルニアのサンディエゴで国際協議会が開催さ
れ、１月１５日には次年度RI会長のテーマも発表され
ます。私のガバナー補佐の仕事も２月１８日のIMが
終われば、成田の諸岡さんに引き継ぐ準備に入りま
す。
今年度は、分区内で一番早く公式訪問が行われ

たのは、成田クラブでした。この時は成田の石川会長、
吉田幹事から、現在成田はそんなに大きな問題はな
いから、ガバナー補佐の事前の訪問の一週間前に
成田クラブで会員増強についてクラブ協議会を行っ
て、その結果を補佐の訪問日に会員増強委員長か
ら報告するから、それに対してガバナー補佐から意
見をいただき、例会内で終わりにしようというお話がご
ざいました。私もガバナー補佐訪問は初めての経験
であり、ましてや成田クラブが分区内ではもちろん、
地区内でも伝統あるクラブですので、いい加減なこと
はできないし、どのように進めるか前々ら悩んでおり
ました。そこへ事前にそのようなご提案をいただき、よ
しそれで行こうということに決めました。成田クラブか
らの提案は私にとりましては本当に心温まるご提案で
ホッとした次第です。その後富里、白井、印西、八街
と事前の訪問では、同じように会員増強についてクラ
ブフォーラムを開催してもらい、それについて私から
所見を述べて済ませました。１１月３０日には最後の
成田ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝRCの事前訪問でしたが、この時はガ
バナー輩出クラブですので、事前に奥村会長から、
コスモでは通常例会で済ませましょう、堅苦しい話は
なしということで、藤﨑地区幹事長も出席されておりま
したが、クラブ協議会は抜きで例会の時間内で終わ
りました。最後になる成田ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝRCの公式訪問
は来週14日に行われます。
青木ガバナーの公式訪問については、第９分区は
ガバナーを輩出している分区であり、しかも青木さん
は２年前には第９分区のガバナー補佐を経験されて
いるので、分区内は知り尽くしており、私としては非常
に気が楽でした。例会場の場所も全部わかっており
ますし、顔なじみの会員も大勢いることで、私としては
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良い年度に補佐を務めさせてもらい、非常に幸せ
だったと感じております。
今年度は公式訪問では、地区内全クラブに成田ｺｽ
ﾓﾎﾟﾘﾀﾝRCの会員が二人ずつメイキャップとして出席
されて、他クラブの例会を体験されていることは非常
に素晴らしいことです。地区内の様々なクラブの実情
を知る上に非常に有効なことだったと思います。私も
分区内だけですが、６クラブを今まで3回訪問させて
いただきました。クラブによっては例会の進め方が
色々あるということも分かりました。
わが八街クラブは12：30からの例会内に一斉に昼

食をとっておりますが、他のクラブはすべて12：30前
に食事を済ませています。これが大きな違いです。ク
ラブによっては幹事が司会を行ったり、ニコニコの入
れ方もクラブによって様々でした。
出席についてはわが八街クラブが最も高い出席率

を示しています。充実した例会を開いていれば自然
と出席率が高くなりますので、ぜひこれを続けていた
だきたいと思います。
週報作成については、分区内はどのクラブも例会

の内容が詳しく掲載されています。これについては

おそらく地区内では第９分区内のクラブは優秀な方だと
思います。週報の作成発行はお金と時間がかかるもの
で、大変でしょうが是非これを続けていってもらいたいも
のです。
年度初めに私は各クラブにおいて、SNSでの情報発

信のお願いをいたしました。これにつきましてはその後
各クラブともあまり変化はないようですが、八街クラブで
はクラブのfacebookを立ち上げて、今まであったホーム
ページを解約しました。ところが会員の中から、自分は
ホームページをよく利用しているのだから困る。多少金
がかかってホームページは維持してほしいという意見が
あり、現在復活する方向で考えておられるようです。
会員のMy Rotaryへの登録はあまり進んでいないよう

に思います。それぞれ皆さんがお忙しいということと、必
要性が感じられないのかもしれません。これについては、
若い会員がだんだん入会してくれば、自然に利用会員、
登録会員が増えてくるものと思います。長い目で考えれ
ばいいのかなと思います。
以上で報告を終わります。ご清聴ありがとうございまし

た。

ロータリアンの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準を
もって行動 する。

2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対
して尊重の 念をもって接する。

3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別な
ニーズを 抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人び
との生活の質を高める。

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言
動は避ける。

1月は職業奉仕月間です。今一度ロータリアンの行動規範を確認しましょう
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今日は冬至。北半球では最も昼の時間が短い日です。ユズを
浮かべた風呂に浸りカボチャを食べて、息災を祈る。この日を境
に昼が長くなるため「一陽来復」の別称があります。暦の上では冬
の真ん中ですが、冷え込みはこれから本番と言う意味だそうです。
特に今年は寒くなるとの予想があります。

TVで冬至の七草を紹介していました。なんきん（カボチャ・南
京）・にんじん・れんこん・きんかん・うんどん（うどん）・ぎんなん・か
んてん・～名前に｛うん｝が二つつくものを食べると良いそうです。
今年の例会は、今日のクリスマス移動例会をもって最後となります。
来年２月にはガバナー補佐主催のIMがあります。引き続きよろし
くお願い致します。

クリスマス例会

第2449回 2016年12月21日例会報告

【出席報告】

例会

出席計算
会員数

出席 欠席 出席率％ ＭＵ
修正

出席率％

12/21 29 24 5 82.76
12/ 2 28 16 12 57.14 3 67.86

会員総数 37名

（ 内名誉会員 4名 ・ 出席免除会員 7名 ）
通算出席率 88.8%

12/2メーキャップ3名 ・平野会員・伊藤会員
・白𡈽会員（理事会）

広報・ＩＴ委員会／樋渡琢也・糸久仁一・高橋宏一・萬来謙一

【会長挨拶】 会長 鎌形 芳法

点 鐘 会長 鎌形 芳法

ソ ン グ 我等の生業

会 場 ふらんす屋

【幹事報告】 幹事 生形 健一

◎元会員の松井浚一さんがお亡くなりになりました。
心よりご冥福をお祈りいたします。

ビンゴゲームでは会長をはじめ、たくさんの会員
さんから協賛金や品物の提供があり、盛り上がりま
した。プレゼントの準備を一人でして頂いた生形幹
事さん大変お疲れ様でした。楽しいクリスマス例会、
毎年続くと素敵ですね・・・。


